
06 72 65 08 93

paulinebarboux9@gmail.com

41 rue Saint François, La Riche 
37520

ContactParcours professionnel :

Parcours scolaire :
2021 : obtention du baccalauréat
(spécialité sciences de la vie et
physique chimie) mention très
bien avec les félicitations du jury
et section européenne anglais
2022 : PASS sciences de la vie
2022 - : étudiante en deuxième
année à la faculté de médecine
de Tours 

Parcours au sein du 
Tutorat Santé de Tours :

2021-2022 : tutorée
2022 : tutrice de physiologie
2023 : tutrice de Spécialité 
Odontologie et Kinésithérapie

Candidate au poste de
secrétaire

PAULINE
BARBOUX

Babysitting occasionnel
Hôtesse d'accueil au zoo de
Beauval
Stage de troisième à l'hôpital de
Blois 

Qui suis-je ? 

consciencieuse
polyvalente
organisée
esprit d'équipe

passer du temps avec mes amis et
ma famille  
faire du sport

Je tenais à me présenter en quelques
lignes avant de vous laisser avec mon
C.V.
 
Mes qualités :

D'un point de vue personnel j'aime :

 

 

Ayant été tutorée puis tutrice, je
souhaite de tout coeur avoir la
possibilité de continuer à
promouvoir les valeurs du tutorat en
intégrant le bureau.  



PAULINE BARBOUX
Candidate au poste de 

secrétaire

Bonjour à toutes et à tous !

 

Je suis très heureuse de vous présenter ma candidature pour le poste de 
secrétaire au sein du Tutorat Santé de Tours.

Mon histoire avec le tutorat
      J'ai entendu parler pour la première fois du Tutorat Santé de Tours
lors de mon année de terminale, grâce à l'un de mes professeurs. Un peu
perdue dans mes options et désirant en savoir plus, je suis allée à l'une
des journées portes ouvertes organisées par la faculté. J'ai pu découvrir
l'association et les tuteurs grâce à cette journée et cela n'a fait  que
renforcer mon envie d’adhérer à cet accompagnement pendant mon
année de PASS. 

      La pré-rentrée m’a permis de découvrir le fonctionnement général du
tutorat et des colles mais également de voir le dévouement et la
bienveillance des tuteurs, ce qui m’a tout de suite touchée et rassurée
dans ma décision d’adhésion.

      J’ai ainsi passé toute mon année de PASS en bénéficiant de l’aide
précieuse des tuteurs, qui ont su m’épauler et me conseiller lorsque j’ai
eu des doutes concernant mon orientation. Avec le recul, je pense
sincèrement que je n'aurais pas réussi mon année sans le tutorat tant
cette association m’a aidée, ne serait-ce que sur le plan personnel en me
donnant les clefs pour croire en mes capacités.

      De ce fait, il m’a semblé naturel et évident de poursuivre mon
engagement au sein de l’association, mais cette fois-ci de l’autre côté en
ayant la chance d’être tutrice de Physiologie au premier semestre puis de
Spécialité Odontologie et Kinésithérapie au second semestre. Cette
nouvelle expérience m’a permis de découvrir la vie et l’esprit d’équipe
ainsi que la rigueur, l’organisation et l’investissement nécessaires à
mobiliser pour pouvoir assurer les meilleurs services possibles à
l'attention des PASS et des LAS.
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Le bureau du Tutorat 
      Mes deux semestres en tant que tutrice m’ont permis de découvrir
la vie associative, c’était une expérience nouvelle qui m’a plu et dans
laquelle je me suis retrouvée et ai beaucoup appris. Le bureau du
Tutorat représente pour moi l’opportunité de prolonger mon
engagement au sein de l’association tout en continuant de promouvoir
des valeurs qui me sont chères. 

       J’ai toujours apprécié l’esprit d’équipe et je pense que travailler
avec d’autres personnes pour une même association est quelque chose
qui ne peut être qu’enrichissant. En effet, cela me permettrait de
découvrir de nouvelles manières de travailler et, sur un plan plus
personnel, j’aurais l’opportunité de développer mes capacités d’écoute
et d’ouverture d’esprit, puisqu’il est à mon sens primordial que chaque
membre puisse s’exprimer et être entendu qu’importe son opinion.

       Enfin, en devenant membre du bureau je pourrais vivre l’expérience
du co-référanat. Pouvoir créer et épauler une équipe avec l’aide de
référent(s) est un aspect qui me plait énormément. Tout simplement
parce que cela me permettrait de rencontrer et de nouer des liens avec
de nouvelles personnes au sein de ma propre équipe, tout en ayant des
contacts étroits avec toutes les autres. 

Pourquoi le poste de secrétaire ?

      J’ai choisi de candidater en tant que secrétaire puisque ce poste est à
la fois polyvalent et dynamique mais il demande aussi rigueur,
sérieux et un bon sens de l’organisation. Le rôle central qu’occupe le
secrétaire est également un aspect qui m’intéresse. En effet, que ce soit
pour la réalisation des colles et des polycopiés ou de l’organisation de la
pré-rentrée et des examens classants blancs, il me permettrait d’être
toujours en action et en relation avec les divers membres de
l’association. J'ai toujours à coeur de bien faire et j'estime être qualifiée
pour endosser les responsabilités de ce poste. 
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Mes projets 

Petit mot de fin 

      L’une des tâches majeures d’un secrétaire est l’organisation de la
pré-rentrée (PR), j’ai ainsi décidé de me centrer sur celle-ci pour
réfléchir à différents projets.

      Premièrement, l’entente entre les différentes associations de la
faculté me semble être un pôle majeur à développer et à entretenir.
L’idée de leur donner un créneau pour qu’elles se présentent ou
organisent une activité (sportive par exemple) lors de la PR, pourrait
être un moyen d’allier l’utile pour les tutorés, qui se retrouveraient
moins perdus face à leurs différentes options, à l’agréable en
améliorant les relations inter-associations.

      Enfin, en collaboration avec le Vice-Président chargé de la
Communication et de l’Orientation et la PBE (Pédagogie et Bien-Être), il
serait intéressant d’approfondir ce qui a été mis en place l’année
précédente. En effet, l’idée que les différentes filières soient présentées
dès la PR est, à mon sens, très importante et permet aux tutorés d’avoir
une première vision globale de leurs options. Il serait, de ce fait,
envisageable de convier des étudiants de chaque filières, en plus des
tuteurs de PBE, pour venir présenter et parler de leur parcours et
pouvoir interagir avec les tutorés.

     Je vous remercie de votre lecture, j'espère que ma motivation et
mon envie de faire partie du bureau du Tutorat se ressentent à travers
ma profession de foi. 

     En attendant, je vous donne rendez-vous le 17 février lors de
l'Assemblée Générale de présentation des candidats ! 

A bientôt, Pauline.


